

NEWS



[„Fenster zur Praxis“: Wirtschaftsrecht-Studierende erhalten Einblicke in die Steuerberatung](#)

Im Veranstaltungsformat „Fenster zur Praxis“ bekamen die Studierenden des Studiengangs Wirtschaftsrecht der Hochschule Aalen spannende Einblicke in den Berufsalltag der Steuerberatung.

Elias Schmid, Junior Partner der Vogel Steuerberatungsgesellschaft in Aalen und ein Absolvent des Studiengangs „Financial Management“ an der Hochschule Aalen, berichtete in der Vorlesung Grundlagen des Rechts, wie vielfältig das Arbeitsfeld ist: Von Finanzbuchhaltung und Steuergestaltung bis zu rechtlichen Fragen, Digitalisierung und dem Einsatz von KI – alles Inhalte des Wirtschaftsrecht-Studiums an der Hochschule Aalen.

Anhand praktischer Beispiele wurde deutlich, wie eng Wirtschaft und Recht in diesem Berufsfeld verbunden sind und wie theoretisches Wissen aus dem Studium in der Praxis Anwendung findet.

Das Format „Fenster zur Praxis“ ermöglicht regelmäßig authentische Einblicke in unterschiedliche Tätigkeitsfelder und zeigt, wie vielfältig der Karriereweg nach dem Wirtschaftsrechtsstudium sein kann.